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Zitat 

„Das ist für die Bundesliga eine Katastrophe. Ich habe höchsten Respekt vor Paderborn,
die mit ihren Möglichkeiten in die Bundesliga aufsteigen. Aber es ist ein Drama, dass
der HSV, Stuttgart und Nürnberg nicht dabei sind. Auch Kaiserslautern fehlt. Wenn wir
diese Mannschaften dauerhaft in der Bundesliga hätten, wäre sie noch populärer und
attraktiver. Aber diese Vereine haben ihren Abstieg selbst zu verantworten. Das ist oft
ein Managementproblem. Der HSV hat in 25 Jahren zehn verschiedene
Vereinsführungen gehabt. Dabei hätten die ein enormes Potenzial. Wenn Hamburg
ernsthaft Gas geben würde, hätte ich richtig Sorge.“
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